

*Cuba décerne la médaille de  
l'amitié à l'ambassadeur du  
Vietnam à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 novembre (RHC) Le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a décerné ce vendredi la médaille de l'amitié à l'ambassadeur du Vietnam à Cuba, Le Thanh Tung, pour sa contribution à l'approfondissement des relations bilatérales.

Le Thanh Tung, qui termine son travail sur l'île, a contribué étroitement au renforcement des liens entre les deux nations dans les domaines les plus divers, a déclaré le vice-ministre des affaires étrangères, Anayansi Rodriguez, lors de la cérémonie qui s'est déroulée au siège du ministère des affaires étrangères.

"Depuis que le jeune gouvernement révolutionnaire cubain a pris la décision souveraine d'établir des relations diplomatiques avec le Vietnam en 1960, les liens entre les deux nations sont spéciaux, exemplaires et Le Thanh Thung est un symbole de ces liens attachants", a-t-elle déclaré.

Bruno Rodriguez a souligné sa coopération pour atténuer les effets de la pandémie de Covid-19 à Cuba et sa promotion inlassable de la présence des entreprises vietnamiennes dans le pays, actuellement le premier et le plus grand investisseur d'Asie et d'Océanie dans l'île et plus particulièrement dans la zone de développement de Mariel.

"J'ai été et je serai toujours un Cubano-vietnamien et un soldat de la révolution cubaine et vietnamienne", a souligné Le Thanh Thung, qui a remercié l'État, le gouvernement et le parti cubains de lui avoir décerné cette distinction, ainsi que pour le soutien et la fraternité dont il a fait preuve tout au long de son travail.

Il a souligné sa confiance dans le développement et la consolidation des liens bilatéraux et a affirmé sa fierté pour les victoires des deux pays.

Le prix, décerné par le Conseil d'État sur proposition de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), reconnaît le travail de Le Thanh Tung pendant les trois ans et quatre mois qu'il a passés à la tête de la mission diplomatique vietnamienne dans le pays caribéen.

Le président de l'ICAP, Fernando González, des membres de l'Association d'amitié Cuba-Vietnam et des représentants de la mission diplomatique vietnamienne ont également participé à cette activité.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340357-cuba-decerne-la-medaille-de-lamitie-a-lambassadeur-du-vietnam-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**